
はじめに児童会か

ら話合いのテーマな

どを説明しました。 

この画面が各教室の

電子黒板に大写しさ

れました。 

 

児童会の取組 

後閑小子ども会議（２０２３ ２．１５） 

 

  ２月１５日、今年度２回目の「後閑小子ども会議」が行われました。今回の

会議は安中市のいじめ防止子ども会議の内容を受けての話合いです。 

テーマは児童会で事前に話合い「お互いに大切にしあう関係を作るには

どうしたらよいかを考えよう」になりました。このテーマで城山班ごとに話合い

発表しました。 

今年度はタブレットと電子黒板を活用し、最初の説明と、各班の発表を共

有する場面はオンラインで行うことにしました。各班の話合いは高学年が中

心になり、一人一人が考えを出し合えるように工夫していました。 

 

 

各班の話合いでは高学年が司会進行します。低学年の

児童も意見を発表できるよう高学年がサポートした班も

ありました。 

 

全員の意見がでたら発表できるようにまとめていきま

す。まとめたものを発表用スライドに打ち込んで、１班

から順番に発表しました。 

 


